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VERBALE N.  7

                                                            Seduta 9 Febbraio 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituzionali

L’anno  2021  (duemilaventuno)  il  giorno  9  (nove)  del  mese  di  Febbraio  2021,  la  Prima
Commissione Consiliare Affari Generali, Organizzazione, Bilancio e Tributi è convocata alle ore
10.30 in modalità telematica, secondo quanto previsto dalla Legge n. 27 del 24 aprile 2020,  con il
seguente odg :

 Comunicazioni del Presidente;
 Analisi  della  Proposta  di  Delibera  n.  8/2021  Oggetto:  Documenti  di  programmazione

2021/2023: approvazione note di aggiornamento al Dup, bilancio finanziario, nota integrati-
va, e piano triennale investimenti.

 Approvazione del verbale precedente seduta;
 Varie e d eventuali

Per  la segreteria della Prima Commissione  e’ presente telematicamente la Sig.ra Annalisa che
verificata la presenza  dei /delle Consiglieri/re, procede con l'appello nominale alle ore 10.30 sono
presenti  telematicamente P. Bonanni,  E. Conti; alle ore 10.34 è presente il Presidente  M. Fratini,
il Vicepresidente U. Bocci,  A. D’Ambrisi; alle ore 10.37 J. Cellai,  E. Cocollini alle ore 10.38 L.
Perini.

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE
Presidente Massimo Fratini
Vicepresidente Ubaldo Bocci                
Componente Patrizia Bonanni            
Componente Jacopo Cellai                   
Componente Emanuele Cocollini       
Componente Enrico Conti                 
Componente Angelo D’Ambrisi             
Componente Letizia Perini              

Per la Direzione del Consiglio è presente il Sig. Vieri Gaddi per la diretta in streaming. 
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Presenti per l’amministrazione la dottoressa Chiara Marunti dirigente del Servizio Pianificazione e

il dottor Afredo Esposito responsabile della programmazione strategica.

Il Presidente M. Fratini alle 10.38, apre la seduta e dà loro il benvenuto e  prima di concedere

spazio al loro intervento, comunica che è visibile  il verbale della seduta del 19 gennaio 2021 e che

sarà dato per approvato a fine  seduta se non ci saranno obiezioni da parte dei presenti. 

Dà la parola al responsabile per un focus  sul Dup.

Il   dottor  Esposito,  sottolinea   che  l’ufficio   preposto  alla  programmazione  strategica  è  stato

realizzato   come osservatorio  della  trasformazione  del  programma elettorale  e  di  mandato  del

Sindaco e  di concerto con la dottoressa Marunti, stanno affinando al meglio le valutazioni delle

performance   dell’Ente  e  l’insieme  delle  operatività  dentro  gli  strumenti  di  programmazione

obbligatoria , come previsto dal Testo Unico degli Enti Locali. 

A seguito  di  costanti   e  attente  considerazioni,   le  proposte/osservazioni  del  Consiglio  e  dei

Quartieri vengono introdotte nel Dup, altre invece  non vengono accolte perché o non pertinenti o

già presenti nel documento; per cui nella parte strategica, vengono  inserite le richieste da ratificare

nei cinque anni  inclusive del quadro generale del territorio, dell’ organizzazione, le modalità di

gestione e gli indirizzi strategici delle Partecipate collegate o affidatarie di servizi e gli indirizzi

generali su risorse e impieghi e la gestione del patrimonio .

Alle ore 10.48 si collega il Consigliere F. Giorgetti. 

La  parte operativa,  esprime nel triennio il percorso graduale degli obiettivi operativi dell’Ente,

articolato  in programmi e missioni con le relative risorse finanziarie, umane e strumentali. 

Il  documento unico di  programmazione  approvato dalla  Giunta e  trasmesso al  Consiglio  e  ai

Quartieri, contiene le osservazioni scaturite nei vari ambiti dell’amministrazione che,  una volta

analizzate,  vengono  poi  introdotte  nella  nota  d’aggiornamento  allegata  al  documento  di

programmazione.

Potenziare la sinergia tra le società partecipate, razionalizzando il sistema delle partecipazioni. 

Nel  Dup   sono  presenti  tematiche  riguardanti  anche  il   progetto  ideato  dall’amministrazione

“Rinasce  Firenze”,  che   rappresenta  l’adattamento  del  programma  di  mandato  alla  luce  della

pandemia; il potenziamento del decentramento dei Quartieri, tematiche sul disagio giovanile, la

greenway del centro storico, l’ installazione di chioschi mobili negli spazi verdi, la riqualificazione

dei parchi potenzialità delle aree verdi e giardini culturali etc.
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Alle ore 11.17 si collega il Consigliere F. Bussolin.

Il Presidente Fratini chiede a d Esposito quali  sono stati gli strumenti adottati dall’amministrazione

per monitorare le performance . 

Interviene la dottoressa C.  Marunti  spiegando che quanto richiesto è consultabile   nel primo

volume del Dup; per quanto attiene il Peg,  l’amministrazione comunale a metà anno procede ad

aggiornare  lo stato d’avanzamento delle singole fasi e degli indicatori,  nel 2020/21 per effetto

della pandemia sono state apportate variazioni su diverse attività.

 Nel corso dell’anno, l’ufficio preposto ha dato molto spazio a riunioni con le singole direzioni  per

rendicontare  al meglio gli obbiettivi programmati ed ottemperando  ad uniformare  gli indicatori e

a redigere la   relazione sulle performance dell’Ente. 

Il Presidente  Fratini, prima di dare spazio agli interventi,  ricorda che sarà data lettura dell’ordine

del giorno presentato dai Consiglieri  Bocci e Cocollini;  inoltre si  complimenta per le proposte

avanzate dall’Ottava Commissione Consiliare e per la notevole  partecipazione  dei  Quartieri che

con  il  coordinamento  del  dottor  Esposito,  sono  un  mezzo  importante  nell’attuazione  dei  beni

comuni e  un tramite  con  le direzioni dell’amministrazione. 

Interviene il Consigliere Conti, specificando che in questo periodo così critico i contenuti presenti

nel Dup, rappresentano gli sforzi che l’amministrazione fiorentina sta affrontando e che vanno a

rafforzare  certe   strategie,   ad  esempio  la  formazione  come  elemento  centrale,  trasversale  e

fondamentale per i giovani e per le imprese del territorio; le molteplici missioni presenti  a favore

delle imprese presenti sul  territorio,  competitività del sistema manifatturiero e artigianale.

 Una città che non ha mai smesso di investire e che investirà in una nuova mobilità sostenibile, in

nuove piste ciclabili, nel verde etc.; un’ amministrazione  che con  il proprio piano operativo, pensa

e dispone  una città sempre più vivibile e che  punta alla sostenibilità.  

Nel  suo  intervento  la  Consigliera  P.  Bonanni,  considera  sempre  più  importante  il  ruolo  dei

Quartieri, in un momento così critico, è necessario dirigersi verso  un sostegno alle famiglie  grazie

anche  alla  presenza  delle   associazioni   presenti  sul  territorio  che  grazie  al  fondo  essere

potenziano progetti;  positivi i gruppi salute e benessere che sostengono le attività della società

della salute che rafforzano e favoriscono le politiche per l’integrazione sociosanitaria.

Terminati  gli  interventi,  il  Presidente   dà  la  parola  al  Consigliere  U.  Bocci  per  l’illustrazione

dell’ordine del giorno  collegato al Dup.
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Il Consigliere U. Bocci  ritiene che il crowdfunding potrebbe configurarsi come uno strumento

efficace per la realizzazione di progetti; un aiuto  concreto in questa  situazione difficile per la

qualità di vita di molte persone e un sostegno alle imprese  e per coloro che intendono investire

nello  sviluppo  del  proprio  territorio  e  che  l’amministrazione  dovrebbe  favorire  e  sostenere.

Rivedere  la normativa sui Pir (Piani individuali di risparmio), uno strumento che potrebbe essere

promosso dall’Ente, in modo particolare quelli tematici legati al turismo e all’innovazione.

Interviene  il  Consigliere  E.  Cocollini  con la  richiesta   che  il  Consiglio  Comunale  venga  reso

partecipe dei  progetti che l’amministrazione intende promuovere. 

Per il dottor Esposito, lo sforzo dell’amministrazione è l’individuazione di  strumenti e forme di

finanziamento  tali  ad  una  ripresa  economica;  per  quanto  concerne  la  richiesta  di  un  ulteriore

implementazione di risorse umane negli uffici, non è tema da dup ma bensì interessa il bilancio;

sul  crowfunding  l’amministrazione ha già  avanzato progetti.

Interviene il Consigliere F. Bussolin richiamando che sui finanziamenti a favore dell’innovazione,

l’Unione Europea,  predispone bandi  gestiti dalle Regioni e dallo Stato, per questo motivo ritiene

opportuno aprire un tavolo di confronto con la Regione Toscana.

Il Presidente  M. Fratini, propone degli emendamenti all’ordine del giorno chiedendo ai proponenti

se  ritengono opportuno accettarli  e  se  intendono  promuovere  l’ atto   di   commissione,  fermo

restando la  condivisione  totale da parte dei commissari; fa presente  ai Consiglieri che l’atto

proposto sarà votato insieme alla  Delibera mercoledì  prossimo; i  proponenti  accolgono quanto

proposto.

Il  Presidente,  prima  di  chiudere  la  seduta   mette   in  approvazione   il  verbale  non  essendoci

obiezioni in tal senso, si procede ad effettuare  l’appello nominale dei/delle Consiglieri/re 

CARICA NOMINATIVO  IN SOSTITUZIONE
Presidente Massimo Fratini
Vicepresidente Ubaldo Bocci             
Componente Patrizia Bonanni            
Componente F.ederico Bussolin         
Componente Jacopo Cellai
Componente Emanuele Cocollini       
Componente Enrico Conti
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Chiude la seduta  alle ore 12.16                                                                           
Verbale letto, approvato e sottoscritto nella seduta del 03.03.2021

     La  Segretaria                                                                               Il   Presidente
Annalisa Di Salvatore                                                                     Massimo Fratini
                                                                                                  


	VERBALE N. 7

